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1/. Woher kommt dieser Hass? Warum gibt es diese Schadenfreude, dass Ungeimpfte ausgesperrt 

werden? In sozialen Medien, aber auch im realen Leben, ist dieser Hass zu sehen. 

Denken einige Geimpfte wirklich so? Oder folgen sie nur einem Skript? 

2/. Die Impf-Diskussion ist völlig aus dem Ruder gelaufen. Sachlichkeit, Wertschätzung, Respekt vor 

einer  anderen Meinung scheinen beidseits abhanden gekommen zu sein.  

Für mich haben narzisstische Politiker u „Experten“ diese Situation entfacht u befeuern sie weiter.· 

3/. Wortwahl, Framing und Schuldzuweisungen sind unterträglich geworden. Wer in einer Pandemie 

tatsächlich Schuldige sucht und bei Erkrankungsfällen  Schuldzuweisung trifft, der hat nichts 

verstanden. Nichts von Medizin, nichts von Ethik und Moral, nichts von Menschlichkeit. 

4/. Die Fratze der Gehässigkeit zeigt sich nun täglich mehr! Unsinnige Forderungen und ein 

unbarmherziger Druck auf Ungeimpfte, aber auch auf Institutionen (hier das RKI), scheinen sich zu 

etablieren.  

Der breiten Masse ist das wohl egal. Viele laufen einfach mit. 

5/. Sie lassen sich impfen, um wieder frei zu sein. Viele verwechseln das mit Solidarität und fordern 

diese vermeintliche Solidarität nun von allen anderen auch.  

Wer sich dem Druck nicht beugt, aus welchem Grund auch immer, der ist suspekt! Wie geht die  

6/. Dieser Mensch wird jetzt „gekennzeichnet“ und ausgeschlossen. Ja, gekennzeichnet! Die 

Offenlegung des Gesundheitsstatus für Berufstätige ist ein Tabubruch.  

Wer „draußen“ bleiben muss, der ist nicht geimpft. Es ist ein Kennzeichen. 

Denkt nach! Seht hin, was hier passiert! 

7/. 2G oder 2G plus sind völliger Unsinn. Geimpfte können ebenfalls Übertrager sein und andere 

anstecken. Das weiß man. Und warum sollte der Test bei einem Geimpften sicherer sein? Also geht 

es doch nur darum, die Ungeimpften für ihr nicht angepasstes Verhalten zu bestrafen. 

8/. Mit fachlichen Argumenten ist nicht mehr viel zu gewinnen.  

Dabei liegen die Fakten auf dem Tisch. #Covid ist nicht Ebola! Nur wenige Menschen in bestimmten 

Altersgruppen oder mit Vorerkrankungen haben einen schlimmen Verlauf oder eine hohe Sterberate. 

Das ist unbestreitbar! 

9/. Ebenso wurde ziemlich deutlich, dass viele der Maßnahmen keinen relevanten Einfluss auf das 

Infektionsgeschehen haben.  

Dagegen sind die wirtschaftlichen und die gesundheitlichen Folgeschäden der Maßnahmen enorm. 

Vor allem Kinder/Jugendliche leiden! 



10/. Dass Krankenhäuser jährlich an ihre Kapazitätsgrenzen kamen, ist nicht neu. Dagegen zeigt der 

Abbau von Intensivbetten nun Wirkung. Zu diesem Mittel der Dramatisierung hätte man auch schon 

in der Vergangenheit greifen können. Evtl würde die Pflege nun besser dastehen. 

11/. Die Impfung kann nicht halten, was versprochen wurde. Darin liegt wohl das größte Problem. 

Geimpfte werden krank, sterben und geben das Virus weiter. Das ist enttäuschend. Damit kommen 

nun wohl viele Geimpfte nicht zurecht. 

12/.  Haben sich Geimpfte nun völlig unnötig diesem Risiko der neuen Impfung ausgesetzt? Das kann 

jeder Geimpfter nur für sich beantworten. Deshalb aber nun mit Gehässigkeit auf Ungeimpfte zu 

zeigen, ist der falsche Weg.  

Lasst doch jedem Menschen seine persönliche Freiheit! 

13/. Denkt mal das Szenario zu Ende. Wann und wie soll es enden? Wurde ein Ende definiert? Soll 

eine Impfquote von 95 Prozent das Ende sein? Funktioniert nicht. Selbst wenn? Soll diese Quote 

jährlich erfüllt werden? Wie oft soll dann geimpft werden? 

Das alles ist illusorisch. 

14/. Werden plötzlich die Kapazitäten der Intensivbetten anwachsen? Mit mehr Pflegekräften? 

Woher sollen diese so schnell kommen?  

#SARSCoV2 wird die Bevölkerung durchseuchen, niemand kann das verhindern. Die wenigsten 

Menschen werden aber schwer erkranken oder daran sterben. 

15/. Aber die verheerenden Maßnahmen müssen noch weiter begründet werden und die 

hysterischen Vorhersagen „eintreffen“. Zu nackt wären sonst die vielen Kaiser, recht hätten sonst die 

Kritiker.  

16/. Und im Licht der Hysterie fühlen sich viele im Recht! Dann treten die Fratzen aus dem Schatten 

und kommen ans Licht. Denn endlich gehören sie dazu, endlich sind sie jemand. Endlich haben sie 

ihren Platz und ihren Applaus. Mehrheit und Politik geben ihnen ja recht. 

17/17 Doch mit jeder gehässigen Fratze wird unsere angeblich so freie, liberale, tolerante und 

weltoffene Gesellschaft ärmer werden. Oder waren wir als Gesellschaft niemals so? War das alles nur 

Fassade?  

Die Zukunft wird es zeigen. 
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